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Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, künftig einmal jährlich einen Bericht über den Liegenschafts- 
und Garagenfonds vorzulegen, aus dem hervorgeht,

- in welcher Höhe Mittel beiden Fonds zugeflossen sind, bzw. aus ihnen abgeflossen sind;

- welche größeren Projekte aus beiden Fonds finanziert wurden.

Wiesbaden, 15.04.2008

F.d.R.

Marc Paffenholz
Fraktionsgeschäftsführer


